

1.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc, bleu puisqu'il incarne la sagesse et la beauté du ciel bleu (l'hauteur sur le monde).

Si Dieu était un animal, je pense qu'il serait une gazelle qui galope dans les champs et qui ne s'arrête en aucun cas devant le danger.

Si Dieu était une émotion, il serait la joie et la tristesse, car nous sommes heureux en croyant en lui, mais nous devons faire quelques sacrifices, ce qui nous rend tristes.

Si Dieu était un endroit, il serait le milieu de la mer, car là-bas on est tranquille et on ne se soucie pas du monde extérieur.

2.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car la couleur blanche est la couleur de la sagesse. Pour moi, le mot « sagesse » est une partie de Dieu qu'il transmet aux êtres de la planète.

Si Dieu était un animal, il serait le lion, car le lion est le roi de la nature, donc pour moi, Dieu est comme le roi des êtres qu'il a créés (humains, etc.).

Si Dieu était un sentiment, il serait la bienveillance, car il est celui qui nous apporte la bienveillance et qui veille sur nous tous.

Si Dieu était une apparence, il serait un être humain et un esprit, car pour moi, lorsque je pense à lui en tant qu'être humain, je le vois comme Jésus, exactement de la même manière, et esprit, car il est pour moi une lumière lorsque tu as besoin d'éclairer.

Si Dieu était un objet, il serait une lettre, car les messages que tu décides d'écrire sur cette lettre vont être lus, analysés et Lui va tout faire pour rendre positifs ou négatifs ces mots écrits sur une feuille de papier s'Il pense que ce n'est pas bon pour toi ou bon pour toi.

3.

Si Dieu était une couleur, il serait noir puisque Dieu est une universelle « couleur » de l'espace. Si on mélange toutes les couleurs, ça donne du noir.

Si Dieu était un objet de l'espace, il serait le trou noir puisque c'est une chose fascinante que personne ne peut comprendre. Paradoxe avec le trou noir : le trou noir absorbe toute lumière, tandis que Dieu fait apparaître toute lumière.

Si Dieu était un nombre, il serait un nombre imaginaire, inventé par l'homme pour résoudre certains problèmes de la vie.

Si Dieu était une matière scolaire, il ne serait ni religion ni français. Il serait plutôt les sciences ou les math puisque Dieu est là pour faire comprendre les lois qui régissent notre monde. Le cours de religion ne représente pas Dieu.

Si Dieu était une touche de clavier, il serait la touche « alt ». Personne ne sait à quoi elle sert. Tout le monde trouve des réponses, mais personne ne connaît toutes ses faces.

4.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce que c'est la représentation la plus commune qu'on lui donne autant dans les films, séries...

Si Dieu était une personne, il serait âgé parce que « la sagesse vient avec l'âge. »

Si Dieu était une plante, il serait un arbre parce que Dieu aura créé la terre.

Si Dieu était un animal, il serait une araignée parce qu'elles sont partout sans qu'on les remarque.

5.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc vu que le paradis est souvent imaginé dans les nuages (blancs) avec des anges (ailes blanches), tunique blanche.

Si Dieu était un animal, il serait une chouette, car il est dans le ciel et il voit tout, même la nuit.

Si Dieu était une saison, il serait l'été parce qu'il éblouit comme le soleil, nous ne savons le regarder indéfiniment.

Si Dieu était un nombre, il serait le 0, car on ne sait le toucher et, si on vient à l'utiliser, il anéantit tout (dans la multiplication par exemple ; exemple quand nous abusons de dieu pour les choses qu'il nous faudrait pas).

Si Dieu était un Pokemon, il serait Arcéus, car il est le Dieu des Pokémons, c'est un égal à Dieu.

6.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc parce que le blanc (la lumière) est déjà composé des autres couleurs existantes.

Si Dieu était un animal, il serait une fourmi, car il est discret et partout.

Si Dieu était un chiffre, il serait le 1, car c'est le premier qui est apparu.

Si Dieu était un objet, il serait un lit, car on s'y sent protégé.

Si Dieu était une fleur, il ne fanerait jamais, car il est éternel.

7.

Si Dieu était une couleur, il serait du blanc, car il symbolise la paix, la pureté, le pardon.

Si Dieu était une qualité, il serait le plus miséricordieux, car il pardonne facilement.

Si Dieu était une montagne, il serait l'Everest, car c'est lui le plus haut.

Si Dieu était une boisson, il serait l'eau, car il est indispensable à la vie.

Si Dieu était un fruit, il serait une datte, car il est riche en toute qualité.

8.

Si Dieu était une couleur, il serait le vert, car c'est la couleur de la droiture.

Si Dieu était un animal, il serait le lion, car c'est le roi de la savane.

Si Dieu était un sport, il serait le foot, car c'est le sport le plus regardé au monde.

Si Dieu était une voiture, il serait la Ferrari, car elle est très belle.

Si Dieu était une personne, il serait la meilleure personne, car il est Dieu.

9.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car c'est la couleur qui représente la sagesse.

Si Dieu était un animal, il serait une tortue, qui représente la sagesse.

Si Dieu était un arbre, il serait un chêne, car c'est un grand arbre qui vit longtemps et qui permet le développement d'autres espèces.

Si Dieu était un objet, il serait une bibliothèque remplie de livres, car il est rempli de sagesse.

Si Dieu était une personne, il ne serait personne, car il ne représente personne pour moi.

10.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'il représente la lumière.

Si Dieu était un animal, il serait un lion parce que c'est le roi des animaux.

Si Dieu était une montagne, il serait l'Everest, parce que c'est le toit du monde.

Si Dieu était un sentiment, il serait la bienveillance parce que Dieu veille sur nous.

Si Dieu était un endroit, il serait le ciel parce que c'est là qu'il se trouve peut-être.

11.

Si Dieu était une couleur, il serait bleu, car ça me fait penser au ciel.

Si Dieu était un animal, il serait le lion, car c'est le roi pour certains.

Si Dieu était un humain, il serait personne, car je n'y crois pas.

Si Dieu était un aspect, il serait transparent, car je n'y crois pas.

Si Dieu était un endroit, il serait le paradis, car certaines personnes le pensent.

12.

Si Dieu était une couleur, il serait noir parce que Dieu n'est pas visible à l'œil nu, ce n'est qu'une force suprême. Et justement l'espace, en absence de couleur, est noir.

Si Dieu était une molécule, il serait la molécule qui contient l'univers dans lequel nous vivons.

Si Dieu était un joueur de football, il serait Kylian Mbappé, car il est inexistant et ne fait rien pour changer quoi que ce soit.

Si Dieu était un chiffre, il serait R, car il a créé tout ce qui suit (selon la Bible, en aucun cas je suis d'accord avec ce qui y est dit).

Si Dieu était un athlète, il serait Cristiano Ronaldo, car, selon la Bible, il est parfait.

13.

Si Dieu était une couleur, il serait multicolore parce qu'il peut être omniscient et omniprésent. Rien ne lui échappe, pas même une couleur.

Si Dieu était une planète, il serait la Terre, car c'est grâce à lui qu'on peut y vivre et ce chef-d'œuvre lui appartient.

Si Dieu était paysage, il serait un paradis, car rien n'est plus beau et extraordinaire.

Si Dieu était un qualificatif, il serait « celui qui fait devenir », car lui seul peut faire devenir meilleur et plus fort.

Si Dieu était une étoile, il serait le Soleil, car Il est source de vie, de chaleur et même de joie.